



Socovesa ficha a alto ejecutivo con pasado en Paz Corp y Cintra



Barros es ingeniero civil de la UC, con MBA en MIT Sloan School of Management.

Movimientos en la industria de la construcción. A través de un hecho esencial enviado a la CMF, Empresas Socovesa informó el nombramiento de César Barros Soffia como gerente general corporativo, quien asumirá el cargo a partir del 1 de julio próximo. Su arribo se enmarca en una nueva etapa del plan de recuperación de la compañía, centrado en la reestructuración de pasivos financieros y la mejora sostenida de su rentabilidad, sostiene un comunicado de la empresa.

Barros es ingeniero civil de la UC, con MBA en MIT Sloan School of Management. Ha ejercido cargos clave en Cintra Chile, Aurus Capital y ProAsset, además de haber liderado Paz Corp como gerente general por cuatro años. Desde la compañía destacaron que su incorporación busca consolidar una gestión con foco en sostenibilidad financiera, eficiencia operativa y creación de valor. El movimiento refuerza la intención de Socovesa de avanzar hacia una estructura más liviana y resiliente ante el complejo escenario del rubro inmobiliario. Barros ocupará el puesto de otro histórico en la industria, Mauricio Videla, quien dejará la gerencia general el 30 de junio.